

● *L'APOCALYPSE**HEUREUSE***Stéphane Lambert**

En se rendant chez son psychothérapeute, l'auteur, Stéphane Lambert, réalise que le cabinet est situé dans l'immeuble où vivait autrefois l'homme, l'ami de la famille, qui a abusé de lui à 10 ans et durant des années. C'est un séisme. Le passé revient à la surface et entraîne avec lui des interrogations ravageuses. Où étaient ses parents durant ce temps et pourquoi personne n'a-t-il rien dit ? Que s'est-il joué dans l'explosion du couple parental et dans le chaos qui s'est ensuivi ? C'est un séjour dans une île grecque et la mort du père qui éclaireront l'auteur. « Pourquoi la joie, conclut-il, ne sommeillerait-elle pas dans la désolation ? » Une méditation sensible et d'intelligente. **C.P.-D.**